

Une maladie inconnue fait des dizaines de morts en RDC

Compte Test - 2024-12-08 16:58:18 - Vu sur [pharmacie.ma](#)

Depuis fin octobre, une maladie d'origine inconnue a causé au moins 79 décès dans la province du Kwango, en République démocratique du Congo (RDC), située près de la frontière avec l'Angola. Le bilan varie selon les sources, atteignant jusqu'à 143 morts d'après certaines estimations au 2 décembre.

Les patients infectés présentent des symptômes grippaux tels que fièvre, maux de tête, toux, écoulement nasal, difficultés respiratoires et anémie. Une équipe médicale a été dépêchée sur place pour collecter des échantillons et identifier la cause de cette maladie.

Face à cette crise, les autorités locales ont mis en place des mesures préventives, notamment en demandant aux responsables de l'immigration de limiter les déplacements entre les zones touchées et de surveiller les flux de population.

Le ministère de la Santé de la RDC recommande à la population d'éviter les rassemblements, de signaler les cas suspects ou les décès inhabituels, de respecter les règles d'hygiène comme le lavage des mains, et de ne pas manipuler les dépouilles sans l'intervention de professionnels de santé.

Des analyses en cours devraient permettre d'identifier cette maladie et d'orienter les mesures sanitaires à adopter pour contenir sa propagation.